

HYM 165

Textos de Sergio Méndez Arceo. Mensaje por la victoria de la Revolución Sandinista en Nicaragua. Cuernavaca, Mor., México, 21 de julio 1979.

Docs.2

SMA recomienda a los fieles pedir lucidez y fortaleza para el pueblo triunfante de Nicaragua que con valor y paciencia luchó hasta alcanzar su liberación, pedir también porque ahora la unión del pueblo se afiance en la reconstrucción del país. Orar por la resistencia de Nicaragua ante el enemigo exterior y solidarizarnos con ese pueblo hermano a través de la colecta

Clave expediente HYM 165

Fondo Q

Volumen

Año de publicación 1979

Año final 1979

Sección temática 1979

Serie geográfica 1979

Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Documento mecanográfico con anotaciones manuscritas

Fuente

Cómo casualmente, hermanos, el libro de la Sabiduría y el Evangelio en la parábola de la Cizaña nos mueven a pedir al Señor movidos - ^(hay dominio 22 de julio de 1974) por su Espíritu, según nos dice el Apóstol Pablo, lucidez y fortaleza para el pueblo triunfante en Nicaragua.

Pero antes que otra cosa ayudémosle a dar gracias a Dios por la dramática victoria lenta y tenazmente, valerosa y pacientemente lograda en la movilización popular fruto de una profunda conciencia y de una estrecha solidaridad.

Ha sido ejemplar el pueblo nicaraguense para todos los pueblos de América Latina. ^{ante todo} ^{en su capacidad de entrega y de sacrificio,} Para sus hermanos centroamericanos, los más sometidos tal vez al imperialismo norteamericano, ~~en su capacidad de entrega y~~

Cuanto más prolongada fué la lucha, el ensanchamiento de la base abarcó de verdad al pueblo mayoritario. Y cuanto mayor era la desproporción de los recursos, más variada y recia se hacía la organicidad de la resistencia.

Por esto confiamos todos ^{hermanos} los amigos de Nicaragua, ansiosos por la libertad de nuestros pueblos, que la unión lograda en la liberación continúe y se afiance en la reconstrucción. Por ahí deben ir nuestras plegarias.

Sabemos que la gran batalla está por darse ahora. Los errores de la dictadura, sierva del imperialismo, y de todos los herodianos, así como la coyuntura de la crisis de los Estados Unidos, han facilitado la derrota del enemigo interior.

Los intentos de desestabilización de la tarea de reconstrucción se multiplicarán. Los hemos experimentado en la revolución mexicana.

Fueron más patentes, por ser más circunscritos y por haber fracasado, contra la revolución cubana. Están clavados en el corazón del continente y viven en el recuerdo de la muerte del Presidente Allende.

Oremos por la resistencia de Nicaragua frente al enemigo exterior, para que éste no encuentre aliados en el interior del país y para que los pueblos hermanos continúen la ayuda solidaria. Manifestemos con nuestra ayuda la aprobación a nuestro gobierno, ejemplar hasta ahora, como lo fué en la solidaridad con Sandino.

##

- 2 -

critican al Gobierno mexicano por la ayuda prestada, a
No caigamos en la trampa de ~~la crítica~~ ^{pesar de} las carencias no aliviadas o los cambios no realizados en nuestro propio país. Ayudar a Nicaragua es libertarnos a nosotros mismos.

Finalmente, Hermanos, consideremos el ejemplo de la Iglesia Nicaragüense simbolizado en el Arzobispo de Managua Miguel Ovando. Clarivamente, sin titubeos, denunció la opresión y anunció la liberación. -- Obispos, sacerdotes, religiosos y religiosas, así como numerosos laicos en cuanto cristianos, con su actitud revolucionaria condenaron el pretendido catolicismo de Zomoza ^{de} sus secuaces, las clases privilegiadas.

Yo les pido, hermanos, que sean generosos en la colecta permanente, hoy especial como signo, de dinero y de toda clase de objetos para nuestros hermanos. Pero todavía más los exhorto a la profundización en nuestra solidaridad. Analicemos este acontecimiento también para buscar los caminos de nuestra liberación, de nuestra definitiva independencia, tantas veces frustrada.

+ SERGIO

VII Obispo de Cuernavaca.

En las Casas Episcopales el 21 de julio de 1979.

Más allá del último momento de su sangüinaria dictadura, Zomoza ha pretendido justificar el genocidio del pueblo de Nicaragua con ~~un~~ anticomunismo cecril, la otra cara del materialismo capitalista y no expresión de auténtica fe en Cristo.